12. April 2018 1 von 1

## Projekt Stromspar-Check stellt sicht vor

Herr Erbroth stellt das Projekt "Stromspar-Check Stadt und Landkreis Kassel" vor, das ursprünglich von der Caritas ins Leben gerufen wurde und in Kassel seit 2014 existiert. Es handelt sich hierbei um ein kostenloses Beratungsangebot für Haushalte, die Transferleistungen erhalten. Das Beratungsangebot umfasst zunächst die Erfassung des Strom- und Wasserbedarfs; auf dieser Grundlage werden Tipps gegeben, wie die Kosten künftig gesenkt werden können. In einem ersten Schritt werden LED-Lampen, abschaltbare Steckerleisten oder Sparduschköpfe zur Verfügung gestellt. Zudem wird auf die Möglichkeit eines Zuschusses hingewiesen für den Fall, dass beispielsweise ein altes Kühlgerät gegen ein neues, energiesparendes Gerät ausgetauscht wird. Die Städtischen Werke geben hierzu einen Kredit bis zu 300 Euro, der in geringen Raten zurückgezahlt werden kann. Das Büro des Stromspar-Checks befindet sich im Umwelthaus in der Wilhelmstraße.

Hans Roth Ortsvorsteher Michael Schwab Schriftführer